



Exposition des 6ème au collège Maurice Chastang : Les insectes géants envahissent l'espace de la galerie

publié le 16/02/2018 - mis à jour le 19/02/2018

Comment rendre visible un lieu d'exposition au sein d'un collège ?

Descriptif :

Comment rendre visible un lieu d'exposition au sein d'un collège ?

De la conception à la réalisation en passant par l'affiche, le cartel et le reportage vidéo, les élèves du collège Maurice Chastang ont investi « la vitrine ». [↗](#)

Vous pouvez découvrir ce travail en déroulant le google site [↗](#) créé par Frédérique Moreau-Forgereau, professeur d'arts plastiques. N'hésitez pas à cliquer sur les images pour lancer les vidéos.



Pour aller plus loin : Documents d'accompagnement - La mini-galerie, un espace pour apprendre autrement [↗](#)
